
日時：　平成29年12月9日(土）　15：00～17：30
場所：　名古屋第一赤十字病院　内ケ島講堂
テーマ：　DICと輸血
参加人数：　115名 アンケート回収：83名 （回収率　72.2％）

質問1. 講演1『DICの病態とAT療法』の内容はわかりやすかったですか？

質問2．講演2『アコアラン（リコンビナントAT)の使用経験』の内容はわかりやすかったですか？
 

平成29年度　愛臨技　輸血検査研究班講演会アンケート
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質問3．特別講演『DICと輸血』の内容はわかりやすかったですか？

 

質問4　あなたの期待と講演内容は一致しましたか？ 質問5　講演会全体を通して満足されましたか？

質問6　今後研究班に希望する研究会・講演会があればご記入ください。

・輸血後感染症の件で、最新報告があればよろしくお願いします。
・輸血検査と血液検査のコラボの会で参加できる機会が多くあるとうれしいです。

・I＆A取得(中規模病院200～400床での今後の取得について）
・人工膠質液について（使い分けとか）
・カリウム吸着フィルターについて
・幹細胞移植や臓器移植と輸血について

質問7　その他ご意見がありましたらご記入ください。

・森下先生のお話はとても分かりやすく勉強になりました。ありがとうございました。
・DICは苦手意識がありましたが、少し理解できた気がします。ありがとうございました。
・会場が少し寒かったです。休憩15分は長かったです。
・全ての講演の資料がほしい。
・広い会場でスクリーンが見やすく、机がある会場で開催をお願いします。
・駐車場も無料になる所だとうれしいです。
・特別講演の資料が欲しかったです。

・検査部から見た輸血の話ではなく、臨床（医師、看護師）から見た輸血について製剤の使い方
などを動画で紹介とか知りたい。
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